

Sächsisch-Preussische Zeitung

vorm. im G. Schweifschke'schen Verlage. (Hallscher Courier.)

N 266.

Verlag der Actien-Gesellschaft Hallische Zeitung.

Halle, Mittwoch, 14. November.

Verantwortl. Redacteur: Professor Dr. O. Gerhard.

1883.

Kölnischer Tagesbericht.

Wir haben wiederholt — insbesondere in unserm Beiratsartikel I. Aufs. Nr. 261 unserer Zeitung — auf die Verhörungen hingewiesen, die auf Grund des Krankenpflegegesetzes in Paris einzuleiten sind...

kenen „Krankentassen“, sei es durch die Bildung von „Auparpenge“ mit abgetrennter Rechnungsführung über die Ausgaben für die Krankenpflege und die Eintragung von variablen Beträgen, die in den durch das Ausgabebudget für die bestimmten und danach wechselnden Beiträgen neben den für das Krankentassen zu erhaltenden Beiträgen zu erheben wären...

Seitdem die große Mehrzahl der preussischen Eisenbahnen in die Verwaltung des Staates übernommen ist, haben die Staatseisenbahnbehörden mit allen Kräften dahin gestrebt, dem alljährlich im Herbst, vormalig in den großen Antriebszeiten des Ostens und des Westens, wiederkehrenden starken Bedarf nach Wagen thünlichst zu begegnen...

Als der Reichstag am 1. d. M. seinen socialen und wirtschaftlichen Missionen zuerst hervortrat, lagte die Partei des H. W. R. die lautesten Parolen, daß die Verbehrlichkeit der bestialen Klassen gehindert und durch unerfüllbare Verpflichtungen gehindert werde...

Am 15. Juni d. J. betraf die Krankenversicherung der Arbeiter, an die Statuten der Knappschaftskassen gerichtete Forderung einer Reform erfüllt werden könnte. Nach dem erwähnten Erfolge müssen die statistischen Verhältnisse der Knappschaftskassen, sofern sie den Betrag der für die Krankentassen vorgeschriebenen Mittelstellungen nicht erreichen, spätestens bis zum Ablauf des Jahres 1886 für sämtliche Mitglieder auf diesen Betrag erhöht werden...

Am 15. Juni dieses Jahres es zu ermöglichen, die Rechte eines Verrenteten zu wahren, und zwar facultativ für beide Arten der Verrenteten oder nur für die eine oder andere Art derselben, was durch Festlegung von besonders zu normirenden Beiträgen, die in den einen oder anderen Fall anzurechnen wären, erreichbar sein würde.

Am 15. Juni dieses Jahres es zu ermöglichen, die Rechte eines Verrenteten zu wahren, und zwar facultativ für beide Arten der Verrenteten oder nur für die eine oder andere Art derselben, was durch Festlegung von besonders zu normirenden Beiträgen, die in den einen oder anderen Fall anzurechnen wären, erreichbar sein würde.

Am 15. Juni dieses Jahres es zu ermöglichen, die Rechte eines Verrenteten zu wahren, und zwar facultativ für beide Arten der Verrenteten oder nur für die eine oder andere Art derselben, was durch Festlegung von besonders zu normirenden Beiträgen, die in den einen oder anderen Fall anzurechnen wären, erreichbar sein würde.

Am 15. Juni dieses Jahres es zu ermöglichen, die Rechte eines Verrenteten zu wahren, und zwar facultativ für beide Arten der Verrenteten oder nur für die eine oder andere Art derselben, was durch Festlegung von besonders zu normirenden Beiträgen, die in den einen oder anderen Fall anzurechnen wären, erreichbar sein würde.

Am 15. Juni dieses Jahres es zu ermöglichen, die Rechte eines Verrenteten zu wahren, und zwar facultativ für beide Arten der Verrenteten oder nur für die eine oder andere Art derselben, was durch Festlegung von besonders zu normirenden Beiträgen, die in den einen oder anderen Fall anzurechnen wären, erreichbar sein würde.





